
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
ESTADO DO PARANÁ 

CNPJ 74.163.718/0001-35 www.cmitaguaje.pr.gov.br 

AV. GOV. MOISÉS LUPION, 555 - FONE (44) 3332-1174 - FAX (44) 3332-1126 -CEP 86.670-000-

ITAGUAJÉ -PARANÁ 

ATA Nº. 022/2015 

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de ltaguajé, Estado do Paraná, realizada aos nove 
dias do mês de junho de 2015. A sessão teve início à hora regimental , estando presentes os 
Vereadores: EDUARDO LUIZ PARRON, MARCOS SEBASTIÃO ALVES DA SILVA, PAULO 
FERNANDEZ DE SOUZA, GENIVALDO BELO DA SILVA, JOSÉ APARECIDO DA SILVA 
BONFIM, MARCELINO DONIZETI RIBEIRO, CLAUDIOMIR APARECIDO ANTUNES, DEJACI 
DIAS DE OLIVEIRA e ANTÔNIO DE SOUZA RAMALHO. O Presidente vereador EDUARDO 
LUIZ PARRON, em nome de DEUS e da Justiça declarou aberta a sessão agradeceu a presença 
de todos e determinou a leitura da Ata da Sessão Ordinária Anterior Nº 019/2015 que após lida 
foi aprovado por unanimidade. Não havia matérias a serem lidas no Expediente passou-se para 
a Ordem do Dia. Não havia matérias a serem apreciadas e votadas na Ordem do Dia passou
se para as Explicações Pessoais. O vereador Genivaldo Belo da Silva saudou a todos em 
seguida pediu ao secretariado que enviasse ofício ao prefeito municipal pedindo um relatório 
sobre qual o setor que está fazendo sete horas de expediente e qual está fazendo oito. Disse 
que a lei é para todos e que não concorda com esta diferença. Em a parte permitido ao vereador 
Paulo Fernandez este disse que realmente tem observado as saídas dos funcionários onde uns 
vão para suas casas em horários diferentes de outros funcionários. Falou que não concorda e 
que se for para fazer oito horas ou sete horas que todos façam o mesmo horário. De volta ao 
vereador Genivaldo Belo este disse que na hora de pedir aumento os funcionários pedem e 
agora não querem trabalhar. Falou que mora perto da creche e observa que todo mundo faz oito 
horas. Em outro a parte permitido ao vereador Marcelino Ribeiro este falou que não é só a 
creche, a escola também faz oito horas de expediente. De volta ao vereador Genivaldo Belo 

este repetiu a frase de que todo mundo tem que ser igual. Relatou que muitos trazem a ele as 
reclamações justamente porque têm coragem de dar voz às reivindicações. Disse que fez 
pedidos de ofícios porque é fiscal público, como no caso das Agentes Comunitárias de Saúde. 
Justificou o pedido do ofício dizendo que foi aumentando o número de Agentes Comunitárias de 
Saúde e mesmo assim as reclamações continuam. Também disse que um enfermeiro recém 
contratado já está reclamando sobre esta reinvindicação. Em a parte permitido ao vereador 
Paulo Fernandez este relatou que alguns funcionários não gostaram do ofício mas é de 
responsabilidade do vereador prover fiscalização conforme previsto na Lei Orgânica e no 
Regimento Interno. Também disse que nada mais do que ju~o dar informação de seu dever e 
não entende porque este enfermeiro recém-chegado faz tantas exigências. De volta ao vereador 
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Genivaldo Belo este disse que estes mesmos funcionários que reclamam ganhavam salário 
mínimo mas agora graças a aprovação dos vereadores ganham mais de hum mil reais. Pondo 

fim ao assunto disse que continuará a fiscalizar e se precisarem dele estará a dispor. Voltou a 

dizer que o ginásio de esportes Nelson Lima da Costa está uma vergonha onde todo mundo fala 

que aqui não tem vereador, que ninguém faz nada em prol do esporte. Sugeriu então que seja 

feito um empréstimo para proceder a reforma e disse que continuará a fazer cobranças. Em 

seguida agradeceu e se despediu. O vereador Antônio de Souza Ramalho saudou a todos em 

seguida disse que é vereador há dezoito anos e meio e hoje foi surpreendido ao saber que 

vereador não pode mais protocolar ofício direto na prefeitura. Questionou se depois de dezoito 
anos foi mudado a regra . Em a parte permitido ao vereador Genivaldo Belo este explicou que 

houve um equívoco porque na verdade este oficio foi votado aqui em Sessão Plenária. De volta 
ao vereador Antônio Ramalho este relatou que conversou com o Secretário Aldriano Matias 

levando a ele a necessidade de uma reunião dos vereadores da bancada do PMDB com o 
prefeito municipal. Disse que se alguma coisa não vai bem é necessário que estas questões 
sejam levadas ao prefeito municipal, para que lá na frente ninguém venha a dizer que não foi 
alertado o problema. Ressaltou os bons trabalhos que veem sendo desenvolvido pelo secretário 
Nivaldo Francisco dos Santos. Relatou que solicitações ao prefeito ou a seu assessor não 

foram resolvidos assim como resolve o secretário Nivaldo Francisco. Reclamou que o 
Secretário Heder Pereira não está desenvolvendo Projetos na área do esporte. Relatou que 
esteve com o secretário na cidade de Campo Mourão onde um deputado pediu a ele que envie 

Projetos na Área do Esporte porque mandando o dinheiro em seguida será disponibilizado. 
Pondo fim ao assunto disse que se o cara foi nomeado é porque tem toda esta capacidade. 

Explicou que há somente mais duas reuniões ordinárias e até agora não veio a esta Casa de 
Leis para ser apreciada e votada a Lei de Diretrizes Orçamentárias. Pediu para que o prefeito 
fosse alertado para enviar na próxima semana. Relatou uma situação onde alguns alunos são 

liberados da escola as dezesseis horas e trinta minutos mas só vão para suas casas as dezoito 
horas. Questionou se a prefeitura não tem como arrumar uma condução separada para estes 

alunos, até porque é de seu conhecimento que tem um ônibus parado na garagem municipal. 

Disse também que um pai de um aluno fez algumas reclamações sobre a escola e que antes de 

trazer a público vai averiguar as autenticidades. Por fim disse que quando enviar um ofício, 

requerimento ou indicação vai entregar uma cópia destes ao assessor Aldriano Matias. Em 

seguida agradeceu e se despediu. O vereador Dejaci Dias de Oliveira saudou a todos em 

seguida relatou que o secretário de educação entregou a ele nesta tarde uma cópia do Plano 

Municipal de Educação para ser analisado. Disse que perguntou ao secretário sobre a questão 

de as crianças menores usarem o mesmo banheiro, mas obteve a resposta de que a escola 

respeitará a individualidade como já vem fazendo , meninos nos banheiros de meninos e meninas 

nos banheiros de meninas. Em a parte permitido ao vereador Marcelino Ribeiro este disse que 

trouxeram a ele uma cópia e ele a entregou ao vereador Genivaldo Belo. Disse que percebeu o 

problema de um banheiro para todos os gêneros mas soube que este item não foi acrescentado 

permanecendo o esquema de banheiros atuais. De volta ao vereador Dejaci Dias este relatou 



CÂMARA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
, 

ESTADO DO PARANA 
CNPJ 7,l 163 718/0001 35 ~y.,w.cm1t,11tu.&t:Jl!Jl.0V b~ 

AV ~,Ll \1 I\IL)I':!( ) 1. lJPION, ~~, ~ - 1 l)Nl (,1.1 ) 3332 11 74 - rAX (11'1) 3332·11 2G - C[P 8ú.670-000-
ITAllU,\J( fl,\ Ri\N ,\ 

ciut; .1~ Pt"'ssons religiosos se p1eocupam com esta quest~o e que o direito de um começa onde 

1t~1m1na o do outro Em a parto perr111t1do ao vereador Gonivaldo Bolo este disse que este projeto 

!t- fí'I vnrins :llteruçôes Também é composto por muitas metas e tem que ser votado até dia vinte 

<' quntr o de 1unho De volta ao vereador Dojaci Dias este disse que é bom levantar estas 

questóes e convidar a comunidode a vir discutir este Plano aqui nesta Casa de Leis. Em a parte 

í 1m1hdo :to vereador Genivaldo Belo este concordou que tem que convocar todo mundo para 

d1scu111 o Plano e que fo, gasto dezessete mrl reais para sua elaboraçao. De volta ao vereador 
Dojaci Dias este disse que o presidente irá correr atrás de convocar as igrejas. comunidade e 

todos Que ter,, interesse neste complexo Plano Municipal de Educaçao. Em a parte permitido ao 
•ereador Gonivaldo Bolo este disse que caso haja um só banheiro, os evangélicos não 

t.~!-tud;-ir~o mais De volta ao vereador Dejaci Dias este disse que também não concorda com um 

nn eHo só Falcu que a cidade tem vários probleminhas mas Já estão sendo resolvidos inclusive 
•azt."'ndo os quebra-molas reclamados Parabernzou ao secretário Ayres Tadeu Bertazzo que 

il!>Sun :u o Departamento com f unc1onános 1nsat1sfe1tos e sem dinheiro. desenvolvendo um bom 

11 a alho a hente da Secretaria Municipal de Saúde Sobre a falta de medicamentos disse que a 
re!ertura está em recesso assim como todo Brasil Falou ao vereador Antônio Ramalho que 

um ide ;1 todos vereadores para se reunrr com o Prefeito Por frm falou dos bons eventos que 
ro,a , C'l1mtos per exemplo a Escolinha de Peões administrada pelo vereador Marcelino 

Ribeiro cu,o prefeito garantiu que n:)o acabaria, mas acabou Em seguida agradeceu e se 
d~s _ u O vereador p1es1dente Eduardo Luiz Parron tachou de demoníaca a idéia de um 

tt t o ~ó para todos se declarando contra este principio por ser um item que fere a integridade 

da Fam1l Fak>u Que sua educação de berço baseada em principias biblicos não entende este 

1..X\ 1e :ua~o proposta neste Plano Por fim disse que está í1 dispor para convocar quem quer 

qu s.i?;a r.ara expl car este Plano Municipal Ní"lda 111;;11s hnvendo J tratar. o presidente Eduardo 

Luiz Parron agr ad u ,J presença de todos o ü lll nome de Deus e da Justiça declarou 
n,x..-n a :J _r,sao Eu Ale,;c,andro SIiva Dias que ~0cretarre1 os tr abalhos. l;wre1 a presente a 

,\, a u<! :J~ ' ' O;t e aprovada va, assinada pelo presidente e demais vereadores presentes 
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